

## こちら地域おこし協力隊

とくなが さとし  
徳長 悟史



農繁期を迎え、やるべき課題が増えてきましたが、毎日のすべてが新鮮で勉強になり、充実した日々を過ごしております。そして、作物一つ一つに愛情を注ぎ、播種から草取りまで丁寧に行う諸先輩方の姿勢を肌で感じ、最高の環境で学ぶことができます。



私も「人の健康に貢献する」という目的を忘れず、質のよい野菜を作れるよう1日を大切に知識・技術を身につけていきたいと思っております。

また、地域おこし協力隊の大澤さんのみそづくりイベントのお手伝いをさせていただき、参加者の方と一緒に大豆の苗植え作業を行いました。これからの成長が楽しみです。

とさか いっしん  
登坂 一心



高山村に来て、約3カ月が経ちました。まだまだ来て間もないですが、この短期間にも4軒の農家さんの元で研修させていただいています。現在は、田んぼの雑草の手入れ、枝豆の植え付け、種まきなどの作業を行っております。



また、6/4(日)には、同じ地域おこし協力隊の大澤さんのイベントで、大豆の苗植えをお手伝いしました。地域みなさんとも話をする機会があり、とても温かみを感じる時間を過ごすことができました。これからも積極的にイベント等に参加していきたいです。

